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移動例会  

 第２０８０回 例 会 平成 26年 12月 16日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 年末家族親睦会「ニュー大新」 

 点     鐘 … 石井 哲也 会長 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 ロータリーソング … それでこそロータリー 

 来訪ロータリアン紹介 

12月 23日（火）休会（祝日） … 親睦活動･家族委員会 

12月 30日（火）休会（年末） 会 長 挨 拶 … 石井 哲也 会長 

1 月 6 日（火）休会（年始） 御 祝 披 露 … 石井 哲也 会長 

 誕 生 祝 … なし 

次回のプログラム（平成 27年 1月 13日） 結婚記念日 … 片海 宣光 会員(12月 11日) 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 入会記念日 … なし 

卓  話  

「ロータリーの公共イメージとは」 幹 事 報 告 … 石毛 園子 幹事 

  銚子ロータリークラブ 宮内 清次 氏  

ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会  
 お食事「常鮨（にぎり）」
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第2079回例会(平成26年12月9日)  平成26年冬の交通安全運動実施要項の送付について 

       受領 
会長挨拶               石井 哲也 

４・銚子商工会議所より 

こんにちは、今日は最後にクラブ総会があります、午

前中に行われたパスト会長会議でも承認していただいた

次年度役員人事についてのご審議をお願いします。 

 平成27年銚子商工会議所賀詞交歓会開催ご案内 受領 

５・ＮＰＯ法人ＢｅＣＯＭより 

「ＣＯＭ杯2014英語・日本語スピーチ大会」を終えて

御礼及びご報告               受領  先週は移動例会、参加者は15名でしたが東京ＲＣでの

メーキャップ、そしてスカイツリーの見学をしてまいり

ました。東京ＲＣの例会場、帝国ホテルには11時30分

ころに到着、12時に受付を済ませると控室に、例会の始

まる5分前に例会場に、席は指定席となっており各自決

められたテーブル席に、各テーブルにはテーブルマスタ

ーといわれる方がいてお世話をしてくれます。私の席の

テーブルマスターは欠席でしたが、副テーブルマスター

がテーブルのメンバーに紹介してくれました。テーブル

の上には「親睦の基本はテーブルから」というような内

容が書かれたプリントがありました。さすがに大人数の

クラブとあって全員の顔と名前を一致させるのは困難だ

ろうと察せられます。卓話は佐久間良子氏、往年のとい

うと失礼でしょうか美人女優は75歳になるようですが、

いまだ美人は健在でした。私はつぶやく声まで聴きとる

くらいの席でしたので、卓話の内容はそっちのけで見入

っておりましたが、さすが名女優と思わせられました。

残念ながら肖像権の関係から写真はないのですが、持参

した当クラブのバナーを演台に飾って頂いていたので感

動ものでした。 

６・比国育英会バギオ基金より 

 2013年度事業報告書の送付と基金へのご寄付のお願い 

     受領 

７・銚子市消防本部より 

平成27年銚子市消防出初式のご案内      受領 

五大奉仕委員長中間報告 

クラブ奉仕委員会        藤崎 一成 委員長 

 月日が過ぎ去るのは早いも

ので本年度も折り返し地点を

迎えようとしております。ク

ラブ奉仕委員会におきまして

は、各委員長をはじめ皆様方

のご協力により、滞りなく全

ての事業が進行しております。本日は中間報告というこ

とですので、各委員会におけるこれまでの経過をご報告

させて頂きたいと思います。 

◆出席プログラム委員会 

 中川委員長の獅子奮迅のご活躍により、様々なジャン

ルの外部卓話者をお迎えして大変内容の濃いプログラム

が組まれております。卓話者の招聘、また、会員卓話に

ご協力を頂きました会員皆様のお骨折りに感謝申し上げ

ます。また、従来より当クラブの懸念事項でありました

出席率に関してもこのところ改善が見られ、7月～10月

期ベースの平均出席率を試算したところ80．38％であり

ました。前年同期比で約2ポイントの改善が見られてお

り、これもひとえに石井会長の統率力と、石毛幹事のご

活躍、そして、会員の皆様一人ひとりの意識の高まり賜

物と有難い思いであります。しかしながら、地区の平均

から見ればまだまだ低い水準と言わざると得ず、今後も

より一層出席率向上に努めて参ります。 

例会終了後はスカイツリーに移動、好天に恵まれ富士

山も良く見えており、おかげさまで充実感に満たされた

1日となりました。参加された皆様に感謝するとともに、

残念ながら今回は行けなかった皆様もいつの日か東京

RCにメーキャップに行かれることをお勧めいたします。 

 今日の論語です。子曰、已矣乎、吾未見能見其過而内

自訟者也。（子曰く、已んぬるかな。吾未だ能く其の過ち

を見て内に自ら訟むる者を見ず。）孔子がいわれた、「な

んともしようがない世の中だ。自分の過ちを認めて、自

らを責める人を見たことがない。」ということだそうです。

世を嘆くのは今も昔も変わりがないのかと改めて感じる

とともに、時あたかも衆議院選の真最中、この言葉を真

摯に受けとめて実践される方に投票したいものです。 ◆増強・分類選考委員会 

 飯田会員、鈴木会員という、大変素晴らしい新進気鋭

の会員を迎えることができ、当初に掲げた純増2名の目

標達成が叶っておりますこと、有難い思いで一杯であり

ます。ただ、会員増強は今後のクラブ繁栄の何よりの源

泉であれば、この成果に甘んじることなく、下期も更な

る会員増強に努めて参ります。会員の皆様には更なるご

協力を頂きます様お願いを申し上げます。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

・財団室ニュース12月号 

・各クラブに於ける奉仕活動等のご報告のお願い 

・奨学生及びカウンセラー報告会･新年懇談会のご案内 

・サンパウロ国際大会のお申込みについて 

・会員増強ウェビナーのご案内        受領 ◆Ｒ情報委員会 

２・ロータリーの友事務所より  去る9月22日に第一回目のR情報勉強会が開催されま

した。この勉強会には新入会員2名の参加も叶い、席上

行われた宮内博パスト会長の講義は大変わかり易かった

2013-14年度事業報告の件          受領 

３・銚子市交通安全都市推進協議会事務局より 
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と好評であり、親睦を深める中にロータリーの基礎につ

いて皆で学ぶ大変有意義な勉強会となりましたこと、厚

く御礼を申し上げます。 

◆広報・会報委員会 

 従来より大変高い評価を得ている手作り会報が引き続

き順調に発行されております。とりわけ表紙の写真につ

いては、会員の皆様より素晴らしい写真が多数寄せられ、

会報の充実に花を添えております。今後も折に触れ、気

に触れ、投稿して下さる様、お願い申し上げます。 

 また、現在、地区の指針として「ロータリーの公共イ

メージ向上」について、声高に叫ばれておりますが、我々

の活動を広く周知する為にも、手作り会報の存在意義は

誠に大きいと思います。それに関連して、銚子クラブの

会報委員長である宮内清次さんが先日地区の公共イメー

ジについての研修会に参加され、その席で大変有意義な

話を聞けたとの情報を得ました。そこで、来月の13日に

宮内清次さんをお迎えして「ロータリーの公共イメージ

について」と題して卓話をして頂くことになっておりま

す。クラブの公共イメージについての理解を深める良い

機会になると思いますので、皆様の参加をお願い申しあ

げます。 

◆親睦活動・家族委員会 

 星野委員長のもと8月に合同スポーツ大会、9月には

観月会、そしてこの12月には職業奉仕委員会との共同に

よる移動例会が開催され、その全てが盛会裡に行われま

した。中でも先日の移動例会においては、日本で最も歴

史と伝統ある東京RCへのメーキャップが行われました

が、ロータリアンとして学ぶことの多い誠に意義の大き

な移動例会となりました。とりわけ印象的だったのは東

京RCのロータリアンの皆さんのおもてなしの精神であ

ります。 東京RCの会員たるや、日本を代表するような

名だたる企業の重役らが名を連ねておりますが、その

方々が気さくに声をかけて下さる姿には、懐の深さを感

じ、ロータリアンとしての親睦の精神、また、来訪者に

対するおもてなしの心はかくあるべし、と教訓を頂いた

ようでありました。これら東京RCへのメーキャップで得

たことを糧に下期もクラブ奉仕委員会は更なるクラブの

発展に貢献をして参りたいと存じます。 

 以上、各委員会における上期の活動を振り返らせて頂

きましたが、下期も皆様方の倍旧のご協力をお願い申し

上げ、クラブ奉仕員会の中間報告とさせて頂きます。 

職業奉仕委員会          杉浦 武 委員長 

 職業奉仕委員会では、今年

度事業計画として4項目を掲

げました。 

1・会員及び地域社会の中から

ふさわしい人にクラブ例会

で卓話を依頼する。 

2・親睦家族委員会と連携して楽しい異業種の職場を見学

する移動例会を計画する。 

3・他団体にない職業奉仕委員会として有意義な資料を会

員に配布する。 

4・商工会議所と協力し、経済講演会の開催。 

の4点であります。 

12／3には移動例会･親睦家族委員会と連携し、東京RC

例会出席･東京スカイツリー見学し、１日楽しく過ごすこ

とが出来ました。多くの会員に参加していただいたこと

に感謝申し上げます。 

 事業については順調に推移しておりますが、後半も皆

様にご協力をいただきながら職業倫理を高めていければ

と思っておりますのでよろしくお願いいたします。 

社会奉仕委員会         宮内 勝利 委員長 

当初の計画通り遂行してま

いりました。地域の関連団体

の各種事業スポーツ・バザ

ー・交通安全等に参加、協力

してきました。後期はロータ

リーの活動を地域社会に認識

してもらえるような事業を予定しています。 

国際奉仕委員会         杉山 正躬 委員長 

 今年度、国際奉仕委員会は

ロータリー財団委員会に泉

川委員長、米山記念奨学委員

会に佐野委員長とフレッシ

ュな顔ぶれで事業を進めて

おりますが、先月までマルチ

プルポールハリスフェロー1名のみの誕生と残念な結果

になっております。下半期は両委員長に頑張っていただ

きますので皆様の御協力をよろしくお願い申し上げます。 

 又、今年4月より2年間米山奨学生ピョーサンディマウ

ンさんの世話クラブとなりました。ピョーさんは9月30

日の観月会では母国旧ビルマの竪琴の演奏をしていただ

き、先々週には卓話をしていただきました。ピョーさん

は明るく積極的な女性であります。彼女が今後の留学生

活を最大限にエンジョイできる様、今後共メンバーとの

相互理解を深めていきたいと思いますので、ご協力をお

願いします。 

パスト会長会議 

日 時：平成26年12月9日（火）11：30～ 

場 所：会議所第2会議室 

議 題：2015～16年度理事及び役員の件 

年次総会 

日 時：平成26年12月9日（火）例会終了後 

会 場：例会場  会員総数：41名 

定例数：41名の1/3の14名 出席会員数：24名 

議 題：2015～16年度理事及び役員承認の件 
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―――ニコニコ――― 2015－2016 年度 理事及び役員 

理事会 役 職 名 氏 名 

理事会構成 会 長 藤﨑 一成

理事会構成 副会長／クラブ奉仕 釜谷 藤男

理事会構成 職 業 奉 仕 長谷川 弘

理事会構成 社 会 奉 仕 中川  進

理事会構成 国 際 奉 仕 杉浦  武

理事会構成 青少年奉仕 宮内  博

理事会構成 直 前 会 長 石井 哲也

理事会構成 理事（直前幹事） 石毛 園子

理事会構成 会 計 網中 吉郎

理事会構成 幹 事 星野  隆

理事会構成 Ｓ．Ａ．Ａ 佐野 幸雄

旭ロータリークラブ 椎名正良様 

 本日、旭ロータリーからメーキャップでお世話に

なります。 

川津光雄君 

 12 月 7日銚子商工会議所ゴルフ大会で、大量のハ

ンディとメンバーに恵まれ優勝することができま

した。これも黒田会員、宮内会員ほか多くの方々

のご指導と感謝いたします。今後も多くの方々の

ご指導をいただきながら、ゴルフを楽しんでいき

たいと思います。ありがとうございました。 

佐野幸雄君 

 銚子東ロータリー・銚子ロータリー合同ゴルフ大

会にて、ニアピン、ドラコンいただきました。 
第 6回定例理事会 板倉裕美子事務局員 

 移動例会に参加させて頂き有難うございました。 日  時：平成 26年 12 月 9日（火）例会終了後 
 議  題 
  前 回 の 例 会 （１２／９） 報 告 １・例会変更及び休会の件         承認 
 

銚子東ロータリークラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789 
メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 

例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 
  会長 石井 哲也  副会長 藤﨑 一成  幹事 石毛 園子 

 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 釜谷 藤男・平野 恭男・宮内 宗一・佐野 幸雄・杉浦  武 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
 

© 2014-2015 The Rotary Club of Choshi-East. All rights reserved. 
 

 

休会 1月 6日(火) 年始 
点   鐘  石井 哲也 会長 変更 1月 27 日(火) 合同例会 

２・1月例会スケジュールの件       承認 
出席報告 

３・合同例会の件             承認 
会員総数 ４１ 名  出席規定除外数 ８ 名 

   卓話者：千葉科学大学 糟谷大河講師 
出席者  ４１ 名  出席率     ６６．６７ ％ 

４・中学校対抗銚子半島一周駅伝大会助成金の件 
１１月２５日      確定出席率  ７８．９４ ％ 

            承認 
来訪ロータリアン   ５・商工会議所新春講演会助成金の件    承認 

松浦常男君 小川恵子君 椎名正良君 ６・下半期年会費の件           承認 
鈴木和江君                   （旭ＲＣ） 

1 月例会スケジュール 島田洋二郎君                （銚子ＲＣ） 

第 1例会 1 月 6日 休会（年始） 
欠席者  １２名 

第 2例会 1 月 13 日 
メークアップ   卓話「ロータリーの公共イメージとは」 

網中君 藤﨑君 石毛君 石井君 宮内(博)君   銚子ＲＣ 宮内 清次 会員 
宮内(勝)君 杉浦君 杉山君     （12/9理事会） 第 3例会 1 月 20 日 
石井君 石毛君 藤﨑君（12/11両ＲＣ会長幹事会） 卓話「年男の挨拶」 佐野 幸雄 会員 

第 4例会 1 月 27 日 
スモールコインBOX      小 計 ￥  ２，８００－

合同例会「銚子プラザホテル」 
 

累 計 ￥ ４２，２６１－ 
卓話 千葉科学大学 環境危機管理学科 講師 

ニコニコBOX          小 計 ￥ ２１，０００－ 

累 計 ￥２２１，９００－ 
          糟谷 大河 氏 


